

# *Argentine : Alberto Fernández accuse Mauricio Macri et le FMI de la catastrophe sociale dans le pays*

---



Buenos Aires, 27 août (RHC) Le candidat à la présidence de l'Argentine Alberto Fernández a accusé dans un communiqué le gouvernement du président Mauricio Macri et le Fonds Monétaire International de la croissante catastrophe sociale que vit ce pays sud-américain.

Le candidat du Front de Tous a précisé que l'accord pour 57 milliards de dollars signé par Macri avec le FMI en 2018, est le détonateur de la crise actuelle que traverse la société argentine, crise pour laquelle ils doivent répondre et à laquelle ils doivent trouver une solution.

À ce sujet, il a assuré que s'il est élu en octobre prochain, il renégociera le traité car il considère que les prêts, au lieu d'aider le pays, n'ont fait qu'aggraver beaucoup de problèmes dont l'inflation et qu'il en a créé d'autres qui avaient été résolus dont l'endettement du secteur public.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/200157-argentine-alberto-fernandez-accuse-mauricio-macri-et-le-fmi-de-la-catastrophe-sociale-dans-le-pays>



**Radio Habana Cuba**